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Инвестиционная привлекательность в традиционном понимании означает наличие определенных условий, 
оказывающих влияние на инвестора в процессе выбора направления инвестирования. В нынешней геополитиче-
ской ситуации, в условиях экономического кризиса в стране вопросы инвестиционной привлекательности 
бизнеса в значительной степени актуальны. В то же время авторы научных публикаций по-разному тракту-
ют этот термин, варьируя представления об объекте инвестирования и ожидаемых результатах. С учетом 
разных точек зрения по этому вопросу в исследовании приводится совокупность объективных факторов, ока-
зывающих влияние на инвестиционную привлекательность. 
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Investment prospects in the traditional sense means that there are certain conditions that affect the investor in the 
process of selecting the investment direction. In the current geopolitical situation of economic crisis in the country, the 
issues of investment prospects of businesses are largely relevant. At the same time, the authors of scientific publications 
have different interpretations of the concept varying representation of the object of investment and expected outcomes. 
By taking into account different points of view on this question, the article presents a set of objective factors that influ-
ence the investment prospects. 
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Для обеспечения стабильного экономиче-

ского роста необходимо проведение сбалан-
сированной инвестиционной политики го-
сударства, которая нацелена на поддержа-
ние экономической и политической ста-
бильности в долгосрочной перспективе. Для 
того чтобы российская экономика успешно 
развивалась, необходимо решение целого 
круга вопросов, в том числе касающихся со-
временной инвестиционной политики, при-

званной обеспечить интеграцию страны в 
мировую экономическую систему. 

Для стабильного развития экономики на 
всех уровнях необходимо постоянно влиять 
на процесс привлечения инвестиционных 
средств. В сложившихся условиях рыночной 
экономики приток инвестиций непосредст-
венно зависит от уровня доходности капи-
тальных и финансовых активов. Государство 
проводит целенаправленную финансовую и 
денежно-кредитную политику, тем самым 




